

R i k o l a  V e r l a g  
M ü n c h e n \* W i e n \* L e i p z i g

Rechtzeitig zu Ostern wird erscheinen:

Die Eingebungen  
des Marianus  
Ein Buch der Einkehr

Über dieses Buch ein Wort der Empfehlung zu schreiben, ist fast unmöglich. Es steht an der Grenze dessen, was unter Literatur verstanden wird: Es ist nichts weniger als ein neues Evangelium, tiefgründig und stark, würdig, den suchenden Menschen zu erbauen, ihn zu innerer Sammlung zu führen und über das Alltägliche zu erheben. Es ist ein Evangelium, aus der Not unserer Zeit heraus geschaffen, und wir glauben nicht zuviel zu sagen, wenn wir dieses Werk als

Das Osterbuch

bezeichnen. — In einer Reihe von Parabeln u. Legenden läßt der Verfasser Jesus Christus selbst sprechen:

„Ich bin alle Tage bei dir und zu jeder Stunde, wie dein rechtes Bein alle Tage bei dir ist und zu jeder Stunde. Aber du fühlst dein Bein erst, wenn es dir wehe tut, und so fühlst du mich erst, wenn Unheil über dich kommt.“

„Ich bin Jesus der Nazarener, der Sohn Gottes, und auch in deinen Tagen würde ich gekreuzigt werden. Und wenn ich einen Sohn hätte und dieser wieder einen und dieser wieder einen, so hättet ihr sie alle an das Kreuz geschlagen. Denn der Haß erbt sich fort in euren Geschlechtern und besteht wie eine vieltausendjährige Feder vom Libanon. Das Gute aber muß jeden Tag neu gepflanzt werden.“

Ein Buch, nach dem auch der hastende Zeitmensch unserer rubelosen Tage immer wieder greifen wird, um eine Stunde besinnlicher Einkehr zu feiern; ein Buch, das tiefe Kraft u. tröstende Ruhe atmet u. gibt.

Die Ausstattung ist dem Inhalt entsprechend: ruhig, schön, würdig. Schrift: Originalschwabacher mit roten Initialen. Bestes holzfreies Papier, Sadenbestung. Einband: Professor Geyer.

Ⓜ

Sehr geehrter Herr Kollege, bitte, bestellen Sie sogleich, damit Sie das schöne Buch noch rechtzeitig für das Ostergeschäft erhalten!